

VITIGUDINO

Inicia su actividad el Centro de Asprodes que integra a las personas con discapacidad

■ El Taller Prelaboral arranca su andadura con 4 trabajadores de la cooperativa de iniciativa social Salarca y 8 alumnos en formación

CASAMAR/I.G.L

El Taller Prelaboral 'Arribes' que Asprodes desarrolló en el polígono industrial de Vitigudino con el objetivo de buscar la integración de las personas con discapacidad inició ayer su actividad tras recibir la conexión a la red eléctrica.

Según aseguró ayer la responsable de la organización en Vitigudino, Rosario Ramiro, el trabajo del Taller consistirá principalmente en "producción y venta de planta ornamental y formación en jardinería y viverismo".

Juan Antonio Recio, gerente de Asprodes, explicó además que "una vez que ha comenzado a funcionar el Centro 'Arribes' tenemos intención, a medio plazo, de realizar con el Ayuntamiento un convenio que nos permita asumir la limpieza y el mantenimiento de los jardines municipales de la cabecera de la comarca, un servicio que ya realizamos en diferentes localidades de la provincia".

El Taller Prelaboral inicia su andadura con cuatro trabajadores de la Cooperativa de iniciativa social Salarca y ocho alumnos en formación, una plantilla que Recio espera "por lo menos consolidar, a lo largo de este año, y aumentar durante los siguientes ciclos".

Las instalaciones del Taller Prelaboral para las personas con discapacidad de Vitigudino han sido cofinanciadas a través del Programa de Cooperación Transfronteriza España - Portugal Interreg III A del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, Junta de Castilla y León, Asprodes-Feaps, Ayuntamiento de Vitigudino y **Fundación**

Once



Isidro Vicente y María Ángeles Comerón, de la Cooperativa Salarca./CASAMAR

Igualdad de oportunidades

La organización sin ánimo de lucro Asprodes-Feaps Salamanca tiene como meta "la igualdad de oportunidades de todas las personas" y acoge todas las iniciativas que quieran participar en un proyecto que tiene como objetivo "la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias". Más de 500 personas con discapacidad y sus familias son apoyadas por Asprodes, que gestiona nu-

merosos centros en Salamanca y su provincia. El último recurso que asumió la organización consistió en el Centro de Tamames, de próxima apertura y con capacidad para más de medio centenar de personas con discapacidad y diferentes talleres laborales. En febrero, el Ayuntamiento de Béjar prorrogó a la Cooperativa de iniciativa social Salarca el convenio de mantenimiento de parques y jardines.